



Pièces	3 Pièces
Superficie	86 m²
Référence	AVVI10000030
Prix	642 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Sur la commune de Grimaud, installez-vous dans une maison de 86 m² avec 2 chambres, une salle d'eau, un espace cuisine et un coin salon de 27 m². Beaucoup de confort grâce aux fenêtres à double vitrage. À l'extérieur, vous disposerez d'un jardin. Parking avec cours intérieure. La maison est bien placée sur le terrain, ce qui permet d'avoir un beau jardin. Situation géographique à 5 minutes des plages de Port Grimaud et du vieux village de Grimaud. Salon : 27.20 m², Cuisine : 20 m², Couloir : 3 m², SDD : 8,14 m², Chambre 1 : 13,88 m², Chambre 2 : 13 m² Les informations sur les risques auxquels ...

In the town of Grimaud, settle into an 86 m² house with 2 bedrooms, a bathroom, a kitchen area and a 27 m² lounge area. Lots of comfort thanks to the double-glazed windows. Outside, you will have a garden. Parking with interior courtyard. Geographical location 5 minutes from the beaches of Port Grimaud and the old village of Grimaud. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website.

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

